

マイペース通心



こんにちは！ 冬支度がやっと終わった八木 裕です。

12月といえばクリスマス。でも11月30日にクリスマス会をしてしまったので、もうお正月気分になってしま

い、長〜い師走になりそうです。

林農園のリンゴはおいしいぞ！



お世話になった方に年末リンゴを送るようになって何年でしょうか。何軒かのリンゴ農家のリンゴを送っていましたが、ここ上田市の林さんの自家用リンゴがとてもおいしいんです。

木の上で完熟させるので、鳥がいっぱい来て傷も多いんですが、蜜がいっぱい！

リンゴ 傷ついたのいるかい？
シナノゴールドと姫乙女あるから。車に入れとくと良い香りだ。
あと、かぼちゃ持ってきな。



ことしも100kg買って、おまけのリンゴが100kg！！
黄色いシナノゴールドやクリスマスの飾りにもなる小さいリンゴの姫乙女をいただき、さらにかぼちゃを7個も・・・

いつもながら、いただく方が多くて恐縮です。
買ってるんだか、もらいに来てるんだか、分かりません。



今年のは粒が大きく
おいしそう！！

私は鼻が決してよくはなく、犬だったら警察犬には絶対なれませんが、それでも軽トラいっぱいリンゴは甘い香りがプンプン。

やだ！ お化粧もしてないのに

定年退職して今は農家だ
わい
来年も来るかい？



来年も来ますよ。

林さん始め本当にいろいろ
方にお世話になってます。
私や頼りないのが、見事に見かねて
世話以下までいろいろお世話し
か。優しい方々に合わせてお世話。